



Monsieur l'Ambassadeur,

La presse internationale a dénoncé à de nombreuses reprises la violation systématique des droits de la personne humaine et du droit international par l'Uruguay.

Les déclarations faites à Alvesta, Suède, le 20 août 1976, par M. Washington Perez, prouvent à nouveau de manière irréfutable l'intervention systématique de la police et de l'armée uruguayenne en République argentine, leur corruption et la brutalité de leurs méthodes.

Enlevé en plein Buenos Aires par des policiers et des militaires uruguayens, grâce à l'appui de la police argentine, M. Washington Pérez fut amené en présence de MM. Gerardo Gatti et Leon Duarte, syndicalistes uruguayens précédemment séquestrés par des policiers argentins et brutalement torturés ; il fut alors chargé de transmettre les exigences des militaires et policiers argentins et uruguayens : la vie sauve pour Gatti et Duarte contre 2 millions de dollars.

J'exige que cessent les tortures, les emprisonnements abusifs les enlèvements et les assassinats en Uruguay.

J'exige que votre gouvernement mette fin à l'intervention systématique de sa police en territoire argentin et qu'il respecte le droit international.

Nom :

Prénom :

Signature :

0,80 F

Monsieur l'Ambassadeur  
de l'Uruguay  
en France

37 rue de la Pérouse  
75016 PARIS